

SEVEN BEACH FES. 2019「^{あちち}灼熱 BEACH FESTIVAL」

8月11日、七ヶ浜の菖蒲田海水浴場で SEVEN BEACH FES. 2019 が行われました。

今年はイベント母体の SEVEN BEACH PROJECT 主催のイベントではなく、本校の軽音楽部・家庭部の主催で「灼熱（あちち）BEACH FESTIVAL」として実施し、企画・立案から生徒主体でイベントを立ち上げ、当日は多くの海水浴客でにぎわいました。

■イベントリーダー 山下 朱羅（2年3組 東仙台中出身）

今年のフェスは“浜の文化祭”をコンセプトとし、軽音楽部と家庭部でアイデアを出しながら進めていきました。大変なこともありましたが、周りの人たちの助けも借りながら、無事リーダーという仕事を全うできました。

今年は東京の武蔵丘高校、神奈川の弥栄高校からゲストバンドをお呼びしました。どちらも関東の強豪校で、ベースレスのバンドや、前日に ROCK IN JAPAN FES. 2019 に出演したバンドなど、オリジナル曲の多さや同学年とは思えない演奏で様々な刺激を受けることができました。ゲストの皆さんは海水浴や家庭部が出店したフードブースも楽しんでいただき、夏の海を満喫してくださっていました。

台風の接近で天気が危ぶまれる中、無事にイベントを開催することができ、安心しています。今回のフェスで得たことを活かし、これからの活動も頑張っていきたいと思います。



武蔵丘高校・ルサンチマンのライブ。
ROCK IN JAPAN 出演の実力を存分に魅せてくれました！